



# Adventskalender einmal anders

## Anruf-Adventskalender

An jedem Tag im Advent eine andere Person anrufen – das ist die Idee dieses Adventskalenders.

Im Alltag vieler gehört das Schreiben von digitalen Nachrichten zum Alltag. Das klassische Telefonat, in dem ausgiebig erzählt und zugehört wird, bleibt dabei oft auf der Strecke. Mit diesem Adventskalender öffnet man sich selbst und dem anderen ein Türchen zur Aufmerksamkeit.

Ob man Menschen anruft, mit denen man lange keinen Kontakt hatte oder aber beim besten Freund durchläutet – alles ist möglich. Bei einer Telefonflatrate ist dieser Adventskalender gänzlich kostenfrei und verschafft gute Gespräche im Advent.

Unerwartete Anrufe sorgen sicher auch für die ein oder andere Überraschung.

Quelle:  
Mainpost 26.11.21

